

市長・市議会議員選挙	…P2～P5
広域避難計画	…P6
組織の一部変更	…P7
古事記編纂1300年	…P8
大好き☆出雲通信	…P9
介護保険通信	…P10～P11
お知らせ	…P24～

第2回

～来て 見て 感動! いざもの魅力～

大好き☆出雲!

発表会



**出雲の真の
ブランド化をめざして**

市では、「出雲に生まれてよかった」「出雲に住んでみたい」と思われる出雲ならではのまちづくり「出雲の真のブランド化」をめざしています。

現在、24人の市民による出雲ブランド化推進市民委員会の活動とともに、地域や団体、高校生をはじめ、その取組は少しづつ広がりをみせています。

こうした中、3月3日(日)ビッグハート出雲で、「第2回大好き☆出雲!発表会」を開催しました。発表会では、自然や歴史・文化、人、食などたくさんの分野の出雲の魅力を持ち寄りました。来場の皆さんには、見て、触れて、食べて、出雲の魅力をあらためて楽しんでいました。

今後も、私たち市民一人ひとりが「大好き☆出雲!」の輪を広げながら、出雲ブランド化推進につなげていきます。

高校生による写真等、発表会の展示の一部をご紹介しています。ぜひご覧ください。市役所本庁1階ロビーで、4月5日(金)まで。